



## Van 3 muertos tras narcobloqueos en Jalisco

Los bloqueos, quema de comercios y enfrentamientos ocurridos el martes en Ixtlahuacán del Río, Jalisco, han dejado tres muertos, dos hombres y una mujer, informó el fiscal estatal, Luis Joaquín Méndez Ruiz. Las autoridades detallaron que una de la víctimas estaba lesionada y falleció hoy durante la madrugada; mientras que la otra era un civil que fue localizado el 9 de agosto junto a un vehículo de trabajo.

<https://www.milenio.com/policia/bloqueos-jalisco-senalan-personas-muertas-ixtlahuacan>